

La Jaume I apremia la solicitud del Grado del Deporte para implantarlo el curso que viene - Levante de Castelló - 10/01/2019



La rectora Eva Alcón y el conseller Vicent Marzà en la UJI. CARMÉ RIPOLLÉS

La Jaume I apremia la solicitud del Grado del Deporte para implantarlo el curso que viene

► La Memoria, que todavía está en fase de actualización, se puede entregar hasta el 1 de junio y en ella se especificarán el número de plazas

NEREA SORIANO CASTELLÓ

■ La Universitat Jaume I (UJI) de Castelló se encuentra ultimando la solicitud para implantar el Grado de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte, una solicitud que prevé presentar esta misma semana, (el viernes) de acuerdo con los plazos establecidos por la

Conselleria de Educación. La Jaume I apremia la petición de la nueva titulación con el objetivo de por implantarlo el curso que viene. No obstante, este primer trámite corresponde únicamente a la presentación de documentación administrativa.

Según explican desde la uni-

versidad, la memoria (que todavía está en fase de actualización) se puede entregar hasta el 1 de junio y será ahí cuando se aporten más detalles sobre la oferta académica, el número de plazas y el proceso de admisión, entre otras cuestiones. De momento se presentará la propuesta de autoriza-

ción del título para después se continuará con el procedimiento y se verá si se puede implantar de cara al próximo curso, que es lo que parece se quiere conseguir.

Tras la presentación de la solicitud que se prevé formalizarla este viernes, las comisiones académicas seguirán trabajando en la actualización de la memoria que ya se impulsó hace diez años, cuando hubo la primera intención de impartir el Grado de Deporte en la universidad pública de Castelló. La memoria se hará pública para que se hagan las alegaciones pertinentes y tendrá que pasar por el Consell de Govern.

Cabe recordar que el conseller de Educación, Vicent Marzà, propuso ofertar la titulación de Deportes ligada al ámbito de salud, en lo que sería una alternativa diferenciada a la que plantea la universidad CEU Cardenal Herrera (CEU-UCH) en Castelló.

En concreto, y según palabras del propio conseller, una rama «que no estaría mal» que pudiera ir ligada es el deporte y la salud, lo que daría un valor diferencial a la propuesta de la Jaume I.

La rectora de la UJI, Eva Alcón, también se ha mostrado partidaria de la propuesta de Marzà. «Tenemos que hacer una oferta diferenciada y también flexible y dinámica, que sea capaz de dar respuesta a las necesidades futuras, como el deporte y salud, la educación y el deporte, especialmente pensando en el bienestar de las personas que cada vez vivimos más años», declaró en su día. Es más, Alcón apunta también al «turismo deportivo» como otro valor diferencial que facilitaría la implantación de la nueva titulación.